

Alianza escénica:

# San Ginés y Gran Circo Teatro se unen con temporada y una carpa en Bellavista

Los dos referentes de la escena local sufrieron la pérdida de sus espacios el miércoles 5 de marzo.

EDUARDO MIRANDA

"Vamos a ver en qué termina este poñoleo!", bromea la actriz Rosa Ramírez mientras su compañera Gran Circo Teatro arma su carpa en pleno barrio Bellavista. Y aunque pudiese considerada una alianza particular, lo cierto es que las relaciones de la compañía de "La negra Ester" con San Ginés se remontan a 1999, cuando aún no estaba construida la localidad de la sala de Juan Pablo Sáez, y el director Andrés Pérez le propuso tener en ese lugar una temporada al año libre de su obra "Nemesio, pelao, ¿qué es lo que te ha pasado?"

A casi una década de ese encuentro, la compañía vuelve a unirse con la sala de Bellavista para crear una temporada en conjunto e instalar su carpa en el terreno de Mallinkrat 108, el nuevo centro de operaciones de Sáez, tras el incendio de su teatro, y que le fue prestado provisoriamente por un particular.

"Todo ocurrió de manera muy orgánica", cuenta Sáez, y explica: "El mismo día en que se quemaba San Ginés, la compañía Gran Circo Teatro tuvo que entregar las llaves de su teatro en Vicuña Mackenna. Días después, me encontré con Andrés Pérez Ramírez, y fue muy emotivo porque así celebramos juntos y sacar adelante nuestros teatros". "Que dos espacios culturales se cierren por diferentes razones es muy penoso. Tenemos dos metodologías diferentes, pero nos une el amor por el teatro", agrega Rosa Ramírez, quien junto a su compañera deberá esperar 18 meses a que se habilite totalmente la casa de Repüblic 301 que les prestó el Ministerio de Bienes Nacionales.

"La partida al nuevo espacio, de 1120 metros cuadrados, será el sábado 5 de abril con dos reestrenos que



PERO NO REVUELTOS.— Rosa Ramírez y Juan Pablo Sáez esperan que el nuevo espacio los ayude a montar, en diferentes horarios, creaciones del Gran Circo Teatro y obras producidas por San Ginés.

tendrán temporada hasta mayo, y a los que se les sumará un espectáculo infantil (ver recuadro). "Buen días también tendremos una ceremonia pequeña y una bendición", cuenta Sáez. "Pordelitos nuestros espacios unánimes de cenizas y tendremos todo listo un domingo de resurrección".

La meta de las dos agrupaciones, que conforman unas 70 personas en total, es crear una alianza que no sobrepase el año y medio. Pero también incluirá clases de teatro y ciclos musicales. Rosa Ramírez explica: "Somos diferentes, y si hacemos el trabajo rápido será porque tuvimos éxito. Tenemos un propósito común, y es no dejar de hacer teatro".



La primera obra que verá la luz con esta alianza será "¿Por qui?", un monólogo creado y protagonizado por Rosa Ramírez, que se inspiró en la vida de la bailarina estadounidense Isadora Duncan. "Lo murió el año pasado por pocos días y creemos que es bueno que la gente lo vea", cuenta la actriz acerca de esta pieza que "tendrá funciones a las 20:00 horas de viernes a domingo, desde el 5 de abril".

A las 21:00 horas será el turno del re-estreno que comienza por cuenta de San Ginés, que repartirá "Plumas" (en la foto). La puesta tendrá a Marisol Cordero, Fernando Ríos y al propio Sáez en el elenco. En un horario más familiar, a las 18:00 horas, tendrá función la pieza infantil "Un circo diferente", dirigida por Andrés Pérez Ramírez. Aunque no está definida toda la temporada, San Ginés y Gran Circo Teatro, también proyectan trabajar en conjunto y remontar clásicos como "La negra Ester" o "Nemesio pelao..."

EL MERCURIO

22 JUL. 08 C17

## San Ginés y Gran Circo Teatro se unen con temporada y una carpa en Bellavista [artículo] Eduardo Miranda.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Miranda, Eduardo

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

San Ginés y Gran Circo Teatro se unen con temporada y una carpa en Bellavista [artículo] Eduardo Miranda.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)